
No.20 アーバンスポーツについて                        （令和 6年 5月受付） 

内容 今、ママ友さん、子どもの通っている学校の保護者の間で大多喜町に

アーバンスポーツの施設を造る計画があるみたいだけど、そんな施設よ

りも、もっと町民に寄り添った政策をして欲しいという話でもちきりで

す。町長はアーバンスポーツの施設が本当に町民の為になると思ってい

るのでしょうか。 

町の人口を増やす為というのであれば、何十年後には朽ち果ててしま

うように箱物を造るより、まずは住める場所を増やすのが一番ではない

でしょうか。大多喜が好きだけど、住む場所がないので仕方なく近隣の

町に住んでいる友人もいます。 

子どもの為でしたら、放課後や休日に安心して遊べる居場所作りをし

て欲しいです。今現在、大多喜中学校や B＆G海洋センター等の施設を借

りたくてもバスケチームが借りきって使えないことが多いです。しか

も、使用しない時もキャンセルの連絡がこないことが多く、誰も使用し

ていない時もあると聞き、誰の為の施設何だろうと疑問に思います。町

長は本当に町民の方を向いて政策をしてくれていますか。少なくとも私

の子どもは今回のアーバンスポーツ施設の計画を聞いて呆れていました

し、町長に失望していました。 

未来を担う子ども達にも恥ずかしくない政治をしてください。 

回答 アーバンスポーツについての｢町長への手紙｣の内容につきまして、次

のとおりご回答申し上げます。 

貴重なご意見を賜り、誠にありがとうございます。町民の皆様の声

は、私たちの政策決定において非常に重要なものです。 

まず、この施設の建設計画は、単に新しいスポーツ施設を提供するだ

けでなく、町の交流人口の増加や経済の活性化を目指すものです。スポ



ーツを通じて、より多くの人々が当町を訪れ、地域経済に貢献していた

だけることを期待しています。 

また、アーバンスポーツを通じて、町の自然と地形を活かしたサイク

ルスポーツなどを推進し、健康社会の実現と観光振興を目指していま

す。これにより、町の認知度を高め、サイクルスポーツのメッカとして

の地位を確立したいと考えております。 

さらに、私たちはアーバンスポーツ施設だけでなく、住宅の供給拡大

や子どもたちが安心して遊べる場所の整備など、町の全体像を考慮した

多角的な政策を展開しています。アーバンスポーツ施設は、その一環と

して位置づけられており、人口増加を含む町の発展に寄与するものと信

じております。 

町民の皆様のご意見は、今後の政策に反映させていただくための貴重

なものです。今回のご意見を真摯に受け止め、町民の皆様が望む町づく

りに向けて、引き続き努力して参ります。 

 


